



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDANOS SALVAMOS DEL
"PAYASO" ... AUNQUE

Lo único que dejó claro Samuel García en su loca carrera por la candidatura de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República en los diez días de precampaña, fue que, de las cuatro operaciones aritméticas, sólo aplicó dos: Restar y dividir.

Algunos le hicieron creer - entre ellos la señora de la casa y el dueño de su partido- que tenía el suficiente "rating político" no sólo para convertirse en el candidato de MC para la elección del 2024, sino para ganarle a las dos damitas que están en la competencia presidencial.

Y lo tomó tan en serio que, con esa soberbia y prepotencia que le ha crecido desde que se desempeña como gobernador, afirmó en su despedida como contendiente a "la grande", que "en 10 días de precampaña y con solo visitar seis estados de la República nos consolidamos en segundo lugar; mandamos al PRIAN a tercero en caída libre..." A Xóchitl Gálvez la dejamos "turulata", quiso decir.

"Fue tal la sacudida que tuvieron que acordar en lo más alto de estos poderes fácticos para bajar a Samuel García de la contienda"; fue tal el crecimiento que tembló el sistema, la vieja política nos descarriló", reiteró Samuelito en un video en sus redes sociales.

¡Gracias payaso! Le responden los del "PRIAN"; gracias por reconocer que aún debiluchos como estamos logramos no sólo "bajarte del caballo", sino poner en evidencia que eres un peligro no sólo para Nuevo León, sino para México, podrían decir "Alito", "Markito" y "Chuchito", a quienes Samuel les suministró una pipa de oxígeno cuando más lo necesitaban.

Lo único que dejó claro Samuel García en su loca carrera por la candidatura de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República en los diez días de precampaña, fue que, de las cuatro operaciones aritméticas, sólo aplicó dos: Restar y dividir.

Samuel el payaso, quien "con la cola entre las patas" tuvo que regresar a sentarse en el "cerro de la silla", advirtió que en 2030 volverá a las carpas del circo, pues intentará nuevamente conseguir la candidatura presidencial.

Llorando por su derrota, pronosticó que en 2024 el "PRIAN" será arrasado en Nuevo León y no ganará un solo diputado.

"En mi estado van para afuera, y a nivel nacional se van a topar con pared, porque México sí tiene opción y es Movimiento Ciudadano... hoy les digo desde Nuevo León que el 2030 está muy cerca y ahí me van a tener, y les vamos a ganar, y ya no me van a poder bajar", sentenció.

O sea que, dentro de MC, el único, el inconfundible, el incontentible, el nuevo líder de masas e ídolo de multitudes en gestación va a sorprender a todo México y al mundo en 2030 echando de Palacio Nacional a quien en ese entonces esté gobernando.

Preparémonos pues, para ese momento tan especial.

Pero, mientras llega la fecha sigamos divirtiéndonos con el espectáculo jocoso y divertido que diariamente nos brindan las dos damitas que compiten por la silla presidencial.

AGENDA PREVIA

Los "cupuleros" del Consejo Coordinador Empresarial, afirman que el aumento del salario mínimo para 2024, de 20% (5 veces mayor a la inflación esperada para 2024, según la encuesta de expectativas del Banco de México), es excesivo, y no es represente presiones inflacionarias, ya que sucede en un contexto bien distinto al de años anteriores. ¿Y entonces por qué lo aceptaron? ¡Cínicos, sinvergüenzas... les responden los asalariados!

Samuel el payaso, quien "con la cola entre las patas" tuvo que regresar a sentarse en el "cerro de la silla", advirtió que en 2030 volverá a las carpas del circo